

1702004901402	HORS000	800 ml(32.14 FlOz)	HUILE MANDARINE 3L / MANDARIN OIL 30L4F02	Appliquer sur le corps sous forme de massage, verser quelques gouttes dans le bain ou répartir une pression sur cheveux secs avant le coiffage.	Apply by massaging onto skin add some drops to the bath or distribute one pump of product on dry hair before styling.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901474	SORS000	102g/3.72 Oz	EXFOLIATION SUCRE PÉTILLANT & MANDARINE / SPARKLING SUGAR & MANDARIN EXFOLIATION	Mélanger et appliquer sur le corps humidifié en mouvements circulaires, et rincer.	Mix and spread on a moistened body with circular movements, then rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901566	BORS000	100 g(3.53 Oz)	BEURRE DE KARITÉ MANDARINE / MANDARIN SHEA BUTTER	Appliquer sur le corps sous forme de massage ou en masque sur cheveux secs à rincer.	Apply by massaging onto skin, or apply on dry hair as a mask and rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901515	HVA1000	100 ml(3.4 FlOz)	HUILE VANILLE / VANILLA OIL	Appliquer sur le corps sous forme de massage, verser quelques gouttes dans le bain ou répartir une pression sur cheveux secs avant le coiffage.	Apply by massaging onto skin add some drops to the bath or distribute one pump of product on dry hair before styling.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004902027	EVA1500	300 ml(12.4 Oz)	EXFOLIATION GOUSSÉ DE VANILLE / VANILLA POD EXFOLIATION	Mélanger et appliquer sur le corps humidifié en mouvements circulaires, et rincer.	Mix and spread on a moistened body with circular movements, then rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004902383	BVA2000	100 ml(3.7 FlOz)	BEURRE DE KARITÉ VANILLE / VANILLA SHEA BUTTER	Appliquer sur le corps sous forme de massage ou en masque sur cheveux secs à rincer.	Apply by massaging onto skin, or apply on dry hair as a mask and rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004902649	HVA1000	1000 ml(33.8 FlOz)	HUILE VANILLE / VANILLA OIL	Appliquer sur le corps sous forme de massage, verser quelques gouttes dans le bain ou répartir une pression sur cheveux secs avant le coiffage.	Apply by massaging onto skin add some drops to the bath or distribute one pump of product on dry hair before styling.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004902849	EVA800	92g/3.27 Oz	EXFOLIATION GOUSSÉ DE VANILLE / VANILLA POD EXFOLIATION	Mélanger et appliquer sur le corps humidifié en mouvements circulaires, et rincer.	Mix and spread on a moistened body with circular movements, then rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004902850	BVA900	100g(3.53 Oz)	BEURRE DE KARITÉ VANILLE / VANILLA SHEA BUTTER	Appliquer sur le corps sous forme de massage ou en masque sur cheveux secs à rincer.	Apply by massaging onto skin, or apply on dry hair as a mask and rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004902823	HCO1000	100 ml(3.4 FlOz)	HUILE COCO / COCONUT OIL	Appliquer sur le corps sous forme de massage, verser quelques gouttes dans le bain ou répartir une pression sur cheveux secs avant le coiffage.	Apply by massaging onto skin add some drops to the bath or distribute one pump of product on dry hair before styling.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901346	ECO1500	120 ml(4.23 Oz)	EXFOLIATION NOIX DE COCO / COCONUT EXFOLIATION	Mélanger et appliquer sur le corps humidifié en mouvements circulaires, et rincer.	Mix and spread on a moistened body with circular movements, then rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901221	BCO2000	100 ml(3.7 FlOz)	BEURRE DE KARITÉ COCO / COCONUT SHEA BUTTER	Appliquer sur le corps sous forme de massage ou en masque sur cheveux secs à rincer.	Apply by massaging onto skin, or apply on dry hair as a mask and rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901317	HCO1000	100 ml(3.4 FlOz)	HUILE COCO / COCONUT OIL	Appliquer sur le corps sous forme de massage, verser quelques gouttes dans le bain ou répartir une pression sur cheveux secs avant le coiffage.	Apply by massaging onto skin add some drops to the bath or distribute one pump of product on dry hair before styling.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901500	ECO800	103mg/3.6 Oz	EXFOLIATION NOIX DE COCO / COCONUT EXFOLIATION	Mélanger et appliquer sur le corps humidifié en mouvements circulaires, et rincer.	Mix and spread on a moistened body with circular movements, then rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901542	BCO900	100 g(3.53 Oz)	BEURRE DE KARITÉ COCO / COCONUT SHEA BUTTER	Appliquer sur le corps sous forme de massage ou en masque sur cheveux secs à rincer.	Apply by massaging onto skin, or apply on dry hair as a mask and rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901222	HVE1000	100 ml(3.4 FlOz)	HUILE FEUILLES VERTES / GREEN LEAVES OIL	Appliquer sur le corps sous forme de massage, verser quelques gouttes dans le bain ou répartir une pression sur cheveux secs avant le coiffage.	Apply by massaging onto skin add some drops to the bath or distribute one pump of product on dry hair before styling.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004902124	EVE1500	100 ml(3.35 Oz)	EXFOLIATION ÉCORCES & FEUILLES VERTES / BARK & GREEN LEAVES EXFOLIATION	Mélanger et appliquer sur le corps humidifié en mouvements circulaires, et rincer.	Mix and spread on a moistened body with circular movements, then rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004902026	BVE2000	100 ml(3.7 FlOz)	BEURRE DE KARITÉ FEUILLES VERTES / GREEN LEAVES SHEA BUTTER	Appliquer sur le corps sous forme de massage ou en masque sur cheveux secs à rincer.	Apply by massaging onto skin, or apply on dry hair as a mask and rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901436	HVE1000	1000 ml(33.8 FlOz)	HUILE FEUILLES VERTES / GREEN LEAVES OIL	Appliquer sur le corps sous forme de massage, verser quelques gouttes dans le bain ou répartir une pression sur cheveux secs avant le coiffage.	Apply by massaging onto skin add some drops to the bath or distribute one pump of product on dry hair before styling.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901389	HVE3000	3000 ml(101.4 FlOz)	HUILE FEUILLES VERTES 3L / GREEN LEAVES OIL 10L4F02	Appliquer sur le corps sous forme de massage, verser quelques gouttes dans le bain ou répartir une pression sur cheveux secs avant le coiffage.	Apply by massaging onto skin add some drops to the bath or distribute one pump of product on dry hair before styling.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901528	EVE800	92g/3.27 Oz	EXFOLIATION ÉCORCES & FEUILLES VERTES / BARK & GREEN LEAVES EXFOLIATION	Mélanger et appliquer sur le corps humidifié en mouvements circulaires, et rincer.	Mix and spread on a moistened body with circular movements, then rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
1702004901503	BVE900	100 g(3.53 Oz)	BEURRE DE KARITÉ FEUILLES VERTES / GREEN LEAVES SHEA BUTTER	Appliquer sur le corps sous forme de massage ou en masque sur cheveux secs à rincer.	Apply by massaging onto skin, or apply on dry hair as a mask and rinse.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
				Mode d'emploi : 1. Nettoyer et démaquiller le visage. 2. Retirer le masque de sa protection et enlever la protection. 3. Appliquer le masque sur le visage. 4. Temps de pose : 15 minutes. 5. Retirer le masque et faire pénétrer l'excédent de produit. 6. Utilisation : 1 fois par semaine.	Directions for use : 1. Cleanse face and remove make-up. 2. Unfold the mask and remove the plastic sheet. 3. Apply the mask. 4. Duration : 15 minutes. 5. Remove it and gently massage with the excess product. 6. Use : the mask can be used once a week.		
	VMA0E4	4	MASQUE DENTELLE NOIRE	Mode d'emploi : 1. Nettoyer et démaquiller le visage. 2. Retirer le masque de sa protection et enlever la protection. 3. Appliquer le masque sur le visage. 4. Temps de pose : 15 minutes. 5. Retirer le masque et faire pénétrer l'excédent de produit. 6. Utilisation : 1 fois par semaine.	Directions for use : 1. Cleanse face and remove make-up. 2. Unfold the mask and remove the plastic sheet. 3. Apply the mask. 4. Duration : 15 minutes. 5. Remove it and gently massage with the excess product. 6. Use : the mask can be used once a week.		
	GMOMBEVA		BOMBE DE BAIN À LA VANILLE / VANILLA BATH BOMB	Faire fondre dans l'eau du bain.	Melt in the bath water.	Ne pas avaler.	Do not swallow